

Sensible pérdida para el baloncesto cubano



Miguel del Río

La Habana, 26 sep (JIT).- Una sensible pérdida ha sufrido el baloncesto en Cuba el domingo, al fallecer Miguel Virgilio del Río López a los 72 años de edad, víctima de una penosa enfermedad.

Destacado entrenador, acumuló una extensa y exitosa hoja de trabajo y premios en que resalta el Botón Olímpico, alta distinción que concede el Comité Olímpico Internacional.

Seleccionador nacional en la rama femenina durante 14 años, a Miguel Virgilio le reconocen entre los mejores técnicos del deporte en el país.

Participó en dos juegos olímpicos (Barcelona 1992 y Atlanta 1996), en los que obtuvo meritorios cuarto y sexto lugares, respectivamente.

Asistió a cuatro campeonatos del mundo al mando de la selección femenina y obtuvo la medalla de bronce en Malasia 1990, un hito en esta disciplina para la Mayor de las Antillas. Además llevó a sus

vitricas varias medallas en juegos panamericanos, centrocaribeños y torneos centrobasket.

Por su vasto conocimiento fungió como jefe técnico de la Comisión Nacional de Baloncesto antes de incursionar en el básquet profesional de Colombia con el equipo San Andrés, de la división A.

Luego pasó un período de seis años como director técnico de la selección femenina de Guatemala, al frente de la cual ganó el torneo centroamericano de Panamá 2006.

Permaneció ligado al deporte en Villa Clara durante 16 años como entrenador de las distintas categorías. Tras su regreso a Cuba en 2006 y hasta su retiro en 2011 laboró en la comisión provincial del deporte de las canastas, en la cual destacó también en el ámbito académico.

Con publicaciones en la reconocida revista Clinic, especializada en baloncesto internacional, Miguel impartió clínicas y seminarios con alcance nacional e internacional.

Además del Botón Olímpico, recibió en el año 2000 la distinción Mártires de Barbados que otorga el Consejo de Estado de la República de Cuba. En 2005 fue seleccionado entre las 100 personalidades del baloncesto en Cuba. También fue distinguido con el diploma de fundador de los juegos escolares nacionales, entre otros reconocimientos.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/300342-sensible-perdida-para-el-baloncesto-cubano>



Radio Habana Cuba